

## Saviez-vous que...

Chaque semaine du mois de mai, Régine Laurent s'adresse aux membres de la Fédération par le biais d'une vidéo? Pour plus de détails, consultez le <www.mois-sante.info>.



## Fête internationale des travailleuses et des travailleurs



Le 1<sup>er</sup> mai dernier, malgré une météo capricieuse, quelques milliers de personnes ont marché dans les rues de Montréal afin de souligner la Fête internationale des travailleuses et des travailleurs. Tous les ans, cette journée est l'occasion de se rappeler les luttes menées au Québec et ailleurs dans le monde pour l'amélioration des conditions de travail et de vie de la population. Cette année, les pensées des marcheur-euse-s étaient notamment tournées vers les travailleur-euse-s d'Aveos et de Rio

Tinto Alma qui font preuve d'une détermination remarquable dans leur bataille pour le maintien de leurs emplois et la qualité de ceux-ci. Les marcheur-euse-s avaient également à l'esprit la lutte des étudiant-e-s pour une éducation accessible pour toutes et tous. Ce sont d'ailleurs les étudiant-e-s qui ouvraient cette manifestation aux allures festives.

## Prix Florence 2012

Lors de la 17<sup>e</sup> édition du Colloque des Conseils des infirmières et infirmiers du Québec et Commissions infirmières régionales (CII-CIR), l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec (OIIQ) a procédé à la remise annuelle des Prix Florence.



Photo : Elizabeth Delage

C'est Régine Laurent qui a eu le plaisir de remettre le prix Florence, catégorie Relève, à Simon Grenier-Michaud, un infirmier clinicien et chargé de cours. La catégorie Relève des prix Florence souligne la contribution exceptionnelle d'une jeune infirmière, de moins de 10 ans d'expérience, qui s'est illustrée dans ses études, son travail, son engagement communautaire ou professionnel en ayant une influence positive sur ses pairs.

## Infirmières contre la hausse

La FIQ tient à souligner la précieuse aide apportée par le groupe Infirmières contre la hausse aux trop nombreux-ses blessé-e-s de la manifestation de Victoriaville, le 4 mai dernier. Merci de votre générosité et de votre sang-froid !



Photo : Édouard Plante-Fréchette, La Presse

## Bourse Jennie Skene



Photo : Gracieuseté du Département des relations industrielles de l'Université Laval

Depuis 1989, le programme de bourses d'excellence du Département des relations industrielles de l'Université Laval a pour but d'aider financièrement ses étudiant-e-s des 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> cycles, qui se sont le plus démarqué-e-s, et de les encourager à poursuivre des études.

Cette année, la récipiendaire de la Bourse Jennie Skene est Marie-Esther Paradis.

## Mesures temporaires adoptées par l'OIIQ

Compte tenu des circonstances entourant le mouvement étudiant, l'OIIQ a adopté des mesures temporaires applicables pour l'externat de l'été 2012. De fait, l'Ordre a résolu de : « (...) maintenir le statut d'externe au-delà des délais prévus au Règlement sur les activités professionnelles pouvant être exercées par des personnes autres que des infirmières et infirmiers, permettant ainsi à l'étudiante dûment inscrite dans un programme d'études qui mène à l'obtention d'un diplôme donnant ouverture au permis de l'Ordre, qui a terminé avec succès les deux premières années du programme d'études collégiales, au moins 34 crédits du programme d'études de l'Université de Montréal et au moins 60 crédits d'un autre programme d'études universitaires, d'exercer à titre d'externe au cours de l'été 2012. »

« Ainsi, les étudiantes qui auraient pu se qualifier comme candidates à l'exercice de la profession d'infirmière (CEPI) et qui, en raison de la grève n'ont pu obtenir leur diplôme, pourront exceptionnellement, pour l'été 2012, exercer à titre d'externe si elles répondent aux conditions d'admissibilité énoncées ci-haut ».

Note : Toutes les citations sont tirées du site Internet de l'Ordre <www.oiiq.org>.